

月根尾寮だより

9月号



《 校 訓 》 『自律』 『友愛』 『進取』 『創造』

島根県立飯南高等学校寮務部

保護者の皆様、日頃から月根尾寮の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

新型コロナウイルス感染症については依然として収束の見通しは立ちませんが、寮内における感染及びその拡大のリスクを軽減した上で寮生活を継続しています。これまでと同様に、手洗いや咳エチケット、換気といった基本的な感染症対策に加え、寮生の検温や健康状況の確認、食堂や浴室の利用などの工夫などを継続してまいります。

寮生が体調の不良を訴えた場合は適切な対応をした上、保護者と相談をして早期の帰省を促す場合もありますので、その際は可能な限り自家用車での移動の検討をお願いいたします。

《 鵬雲祭 》

9月1～3日（3日は体育祭）最大の学校行事である「鵬雲祭」が行われました。短期間での準備、クラスや色別の練習が続き、生徒は忙しくも充実した毎日をお過ごしたと思います。

コロナ感染拡大対策として保護者の皆様には参観の制限をお願いし、無事に学園祭が終了しましたこと、厚く御礼申し上げます。

体育祭は降雨がありましたが、応援合戦も盛り上がり記憶に残るイベントになりました。





《 オープンハイスクールについて 》

8月上旬に予定されていたオープンハイスクールが延期になり、8月27日に開催されました。飯南町内生を除く県内の中学3年生が対象でしたが、県外からも参加される生徒もいました。また、飯南町内生対象のオープンハイスクールは9月16日に実施されました。縁が結ばれて、来年から一緒に学校生活が出来るといいですね。



《 10月の予定 》

- 10月 4日 (火) まで中間試験・大掃除 (10/4)
- 5日 (水) 課題研究中間発表会 (3-1)
- 6日 (木) 雲南管内企業見学 (2-1)
- 12日 (水) ~ 13日 (木) 2年宿泊研修
- 13日 (木) 1年国際交流体験学習
- 19日 (水) 中高R54ボランティア清掃 (2年)
- 25日 (火) 校内ロードレース大会
- 27日 (木) 島根県専門学校進路ガイダンス (2-1)
- 28日 (金) 1年コース選択説明会・進路講演会